

Vos communes

MORESTEL

La clameur du public a résonné dans la piscine



1 Photo Le DL /Cedric PARTOUCHE

Ce dimanche 28 novembre, à partir de 14 heures, le club de natation de la commune a investi la piscine intercommunale pour organiser la première compétition de la saison.

C'est la présidente, Geneviève Martin, qui a officié en maître de cérémonie, armée de son micro, elle a lancé toutes les courses avec une énergie qui ne se dément pas depuis 35 ans. Dans le public, le maire, Frédéric Vial, impressionné par l'ambiance était aux côtés de la vice-présidente des Balcons du Dauphiné, Annie Pourtier.

« Cela fait 35 ans que je suis là mais plus pour très longtemps », précise la présidente entre deux annonces. Un bénévole ajoute en souriant que « ça aussi ils

l'entendent depuis une trentaine année ».

• 90 nageurs en lice

Pour cette compétition Ufolep, 90 nageurs et nageuses venant de cinq clubs, Morestel, Voiron, Sévenne, Heyrieux et Villefontaine se sont défiés toute l'après-midi.

Les plus jeunes avaient 6 ans et devaient parcourir 25 mètres tandis que les plus âgés devaient réaliser un 400 mètres soit 16 longueurs de bassin.

Une belle réussite pour le club de natation local et son emblématique présidente.



Ce dimanche, se tenait une compétition Ufolep, la 1 re de la saison du club de natation. Malgré ses efforts, l'assistance n'a pas réussi à mettre le feu aux bassins. 2 Photo Le DL /Cedric PARTOUCHE